

# États généraux de la Région

Donner enfin leur place aux jeunes

« Réseaux sociaux et nouvelles formes d'engagement »

Si vous souhaitez créer une fabrique,  
n'hésitez pas nous contacter :

**Par téléphone :** 04 91 57 59 56

**Par mail :** [etatsgenerauxjeunesse@regionpaca.fr](mailto:etatsgenerauxjeunesse@regionpaca.fr)

**Site internet :** <http://echo-citoyen.regionpaca.fr>

Région



Provence-Alpes-Côte d'Azur

Région



Provence-Alpes-Côte d'Azur

Jeudi 2 octobre 2014  
Salle Perchot – Digne-les-Bains



*Invitation*



**L**a Région Provence Alpes Côte d'Azur s'est donné pour mission de rendre le débat républicain et démocratique possible. Depuis 2009, elle a pris l'initiative d'organiser régulièrement des États Généraux de la Région qui réunissent les forces vives de la société pour des débats participatifs.

Aujourd'hui il y a urgence à s'interroger sur la place faite aux jeunes dans une société qui semble parfois se construire sans eux. Des jeunes bougent, agissent, se mobilisent mais ne sont pas suffisamment présents et visibles. Beaucoup d'autres sont laissés au bord du chemin. Comment faire pour qu'enfin, tous les jeunes accèdent à l'autonomie, prennent leur destin en main, soient entendus et participent à la vie publique ?

Cet enjeu majeur pour le présent et le futur sera au cœur des débats de ces États Généraux 2014, consacrés à la Jeunesse.

Aujourd'hui plus de neuf jeunes sur dix sont membres d'au moins un réseau social. Qu'impliquent ses nouveaux modes de communication ? Comment la jeunesse s'approprie-t-elle ces nouvelles technologies, qui offrent de nouveaux outils pour partager, réagir, construire ensemble ? Le 2 octobre prochain à Digne-les-Bains, c'est autour de ce sujet qui révolutionne notre société que nous débattons.

## Programme

16 h 30 : **Accueil des participants**

17 h : **Accueil par Patricia GRANET,**

Maire de Digne-les-Bains

17 h 05 : **Allocution de Michel VAUZELLE,** Président de la Région Provence-Alpes-Côte d'Azur

17 h 15 : **Débat animé par Frédéric ROSMINI,** médiateur de la Région

Provence-Alpes-Côte d'Azur, en présence de **Nathalie LEFEBVRE,**

Vice-Présidente déléguée aux Services publics et à la démocratie de proximité

18 h 30 : **Fin de la rencontre**



**Michel VAUZELLE**

*Président de la Région  
Provence-Alpes-Côte d'Azur*

**Patricia GRANET**

*Maire de Digne-les-Bains*

en présence de

**Nathalie LEFEBVRE**

*Vice-présidente déléguée aux Services Publics  
et à la Démocratie de Proximité*

ont le plaisir de vous inviter aux

# États généraux de la Région

**Donner enfin leur place aux jeunes**

« Réseaux sociaux et nouvelles formes d'engagement »

**Jeudi 2 octobre 2014 à 17 h**

Salle Perchot – Avenue des Thermes  
Digne-les-bains (04)

